

INITIATIVE MISSIONNAIRE

 Ensemble paroissial

Bar-sur-Aube

 Référent

Emmanuelle Piot

 Email

piot.emmanuelle@gmail.com

 Téléphone

06.28.07.58.42

QUOI ? Description en quelques mots de l'initiative missionnaire

Spectacle à l'occasion de Noël avec l'école primaire privée de la ville

POURQUOI ? Genèse de la proposition

pour toucher les enfants mais aussi les parents d'élèves de l'école primaire privée

PAR QUI ? Qui sont les acteurs/animateurs ?

un intervenant scolaire, la chorale d'évangélisation

POUR QUI ? Qui sont les destinataires ?

les enseignants, les enfants et les parents d'élèves de l'école primaire privée

COMMENT ? Moyens mis en œuvre

1. préparation d'un spectacle de Noël dans les différentes classes de l'école, à raison d'une intervention d'une heure par semaine dans chaque classe pendant une période scolaire (de la Toussaint à Noël) 2. En parallèle à cela, préparation des chants avec la chorale pour le spectacle, préparation de la veillée de prière qui suit le spectacle, préparation de la technique nécessaire au spectacle (lumières, sono, praticables pour faire une scène, publicité...) 3. Soirée spectacle et veillée de prière avec les enfants, les enseignants et les parents le jour J.

QUAND ? Durée / Fréquence

Une représentation

Date d'une prochaine rencontre, en lien avec cette initiative

On le refera en fin d'année scolaire, mais on n'a pas encore de date.

Ce qui a posé difficulté ?

Dans cette école, pas de soucis pour faire adhérer au projet, et avoir des créneaux de répétitions pendant le temps scolaire, mais ça peut être le cas. Nous avons déjà été confronté à cela ailleurs.

Quels sont les fruits déjà perçus, ceux attendus, ceux inattendus

D'énormes fruits sur les enfants, les enseignants et les parents. Les enfants sont avides de réponses à leurs questions de curiosité, de foi, ou même existentielles. La scène est un très bon outil pour évangéliser et enseigner les petits et les grands. Nous faisons un projet scolaire chaque année et à force ça touche, même des parents reviennent à la foi par ce biais là. Les enfants qui sont enseignés et évangélisés, ça fait un effet boule de neige.